

An die Eltern unserer Musikschüler/innen

Baden, im Mai 2024

Stundenplanung an der Musikschule

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern

Das laufende Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Damit beginnen in den meisten Schulhäusern bereits die Planungen für das nächste Jahr, so auch in der Musikschule. Um eine möglichst frühzeitige und reibungslose Planung der Lektionen für das nächste Schuljahr zu gewährleisten, bitten wir Sie um folgendes Vorgehen:

- Lassen Sie der Lehrperson bitte umgehend eine Kopie des Schulstundenplans Ihres Kindes zukommen, sobald Sie diesen erhalten.
- Tragen Sie darin andere Freizeitaktivitäten Ihres Kindes ein. Undefinierte Einträge, wie „*Da geht's nicht.*“ können nicht berücksichtigt werden.

Bitte beachten Sie in diesem Zusammenhang die Regelungen unserer Schule:

- Die Lehrpersonen erstellen den Stundenplan und bemühen sich dabei um grösstmögliche Fairness allen gegenüber. **Massgeblich für die Einteilung ist in erster Linie der Schulstundenplan.** Wünsche können nach Möglichkeit berücksichtigt werden. **Es besteht jedoch kein Anspruch auf Unterricht an einem bestimmten Wochentag oder zu einer bestimmten Uhrzeit!**
- Beim Instrumentalunterricht handelt es sich um ein von der öffentlichen Hand subventioniertes, schulisches Bildungsangebot. Im Konfliktfall dürfen wir darum erwarten, dass ihm der Vorrang gegenüber privaten Freizeitaktivitäten eingeräumt wird.
- Lektionen über die Mittagszeit, an schulfreien Halbtagen oder auch an Freitagnachmittagen sind bei uns üblich und notwendig. Ohne diese wäre eine sinnvolle Stundenplanung in der Musikschule nicht möglich.
- Der Stundenplan ist für ein Schuljahr bindend. Auf Änderungen während des Jahres (z. Bsp. geänderte Sport - Trainingszeiten im Winter etc.) kann keine Rücksicht genommen werden.
- **Abmeldungen sind nur per Ende des Schuljahres möglich** (Stichtag: 1. Mai). Ausserterminliche Abmeldungen per Semesterende werden nur in begründeten Ausnahmefällen und auf schriftlichen Antrag hin bewilligt.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen schönen Sommer und danach einen guten Start ins neue Musikschuljahr!

Freundliche Grüsse.
Musikschule Region Baden
Erich Eder
Schulleiter